

Por un futuro con derechos



PROPUESTAS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

El pasado día 25, la **FIC participó activamente** en la jornada organizada por Comisiones Obreras, en el Consejo Económico y Social, sobre **"PROPUESTAS**

CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO".

El SUP hizo un recorrido del tratamiento policial en esta materia, desde sus inicios hasta el momento actual con la creación de la UFAM, incidiendo en las deficiencias del sistema, que van desde la falta de coordinación entre Instituciones, carencias en la práctica diaria, la falta de medios humanos, materiales y técnicos, hasta el excesivo número de casos asignados para su seguimiento.

Desde la FIC, planteamos **tres propuestas** innovadoras como retos a conseguir:

- Creación de Centros de Asistencia y Tratamiento Integral de la Violencia de Género, donde todas las administraciones implicadas aborden el asesoramiento a la víctima (trabajadores sociales, psicólogos, abogados, policías etc...) de forma transversal; y cuya ubicación debería estar fuera de los Centros Policiales.
- Seguimiento pautado del victimario.
- La valoración de riesgo por personal especializado, ajustado a cada caso, nunca a través de un programa informático estandarizado.

Desde el SUP, como parte activa de

esta lucha, queremos seguir trabajando por la erradicación de la violencia de género y el apoyo a las víctimas, también dentro de nuestro colectivo, porque 25 de noviembre es cada vez que una mujer muere asesinada.

Madrid, 30 de noviembre 2015

Federación de Igualdad y Conciliación Comisión Ejecutiva Nacional

Teléfono: 914.61.58.33

Plaza Carabanchel, nº5 – 28025 Madrid